

1 **Droncit™ Oral Paste for Horses**

2 **Carton**

3 **Main Panel (English)**

4 Code

DIN 02246611

5 **DRONCIT™**

6 (Praziquantel)

7 9% Oral Paste for Horses

8 Oral Equine Cestocide

9 Veterinary Use Only

10 Active Ingredient: 600 mg praziquantel/6.67 g syringe

11 Consult package insert for complete use directions.

12 **WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

13 **THIS DRUG IS NOT TO BE ADMINISTERED TO HORSES THAT ARE TO BE**  
14 **SLAUGHTERED FOR USE IN FOOD.**

15 Net wt 6.67 g

16 Elanco Canada Limited  
17 150 Research Lane, Suite 120  
18 Guelph, Ontario N1G 4T2  
19

20 **Carton Side Panel (English)**

21 Indication: Droncit (praziquantel) 9% Oral Paste is indicated for the treatment  
22 of parasitic infections caused by the common equine tapeworm,  
23 Anoplocephala perfoliata, in horses.

24 Active Ingredient: Praziquantel - 600 mg / 6.67 g syringe.

25 Dosage: The recommended dosage for praziquantel in horses is 1 mg per  
26 kg of body weight. Administer this product orally at the rate of one  
27 mark on the plunger for 50 kg of body weight. This corresponds to  
28 one 6.67 g syringe per 600 kg of body weight. Consult package  
29 insert for complete use directions.

30 Note to User: Consult a veterinarian for assistance in the diagnosis, treatment  
31 and control of parasitism in horses.

32 Caution: The reproductive safety of praziquantel has not been established in  
33 equines. Consequently, do not administer this product to breeding  
34 mares or stallions.

35 Warning: Keep out of reach of children. This drug is not to be administered to  
36 horses that are to be slaughtered for use in food.

37 Storage: Store between 15°C and 25°C.

38

39 **Carton Main Panel (French)**

40 DIN 02246611

41 **DRONCIT<sup>MC</sup>**

42 (Praziquantel)

43 Pâte orale à 9 % pour chevaux

44 Cestocide oral pour chevaux

45 Usage vétérinaire seulement

46 Ingrédient actif : 600 mg de praziquantel /seringue de 6,67 g

47 Consulter la notice de conditionnement pour obtenir le mode d'emploi complet.

48 **MISE EN GARDE : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. CE**  
49 **MÉDICAMENT NE DOIT PAS ÊTRE ADMINISTRÉ AUX CHEVAUX QUI DOIVENT**  
50 **ÊTRE ABATTUS POUR DES FINS ALIMENTAIRES.**

51 Poids net 6,67 g

52 Elanco Canada Limited  
53 150 Research Lane, Suite 120  
54 Guelph, Ontario N1G 4T2  
55

56 **Carton Side Panel (French)**

57 Indication : Droncit (praziquantel) pâte orale à 9 % est indiquée pour le  
58 traitement infections parasitaires attribuables au ver plat commun,  
59 Anoplocephala perfoliata, chez les chevaux.

60 Ingrédient actif : Praziquantel - 600 mg / seringue de 6,67 g

- 61 Posologie : La dose de praziquantel recommandée chez les chevaux est de 1  
62 mg au kg de poids vif. Administrer ce produit par voie orale à raison  
63 d'une graduation du piston de la seringue par tranche de 50 kg de  
64 poids vif, ce qui correspond au contenu d'une seringue de 6,67 g  
65 pour 600 kg de poids vif. Consulter la notice de conditionnement  
66 pour obtenir le mode d'emploi complet.
- 67 Avis à l'utilisateur: Consulter un vétérinaire relativement au diagnostic, au traitement  
68 et à la maîtrise du parasitisme chez les chevaux.
- 69 Précaution : Les effets du praziquantel sur la reproduction équine n'ont pas été  
70 déterminés. En conséquence, ne pas administrer ce produit aux  
71 étalons ou aux juments reproducteurs.
- 72 Mise en garde : Garder hors de la portée des enfants. Ce médicament ne doit pas  
73 être administré aux chevaux qui doivent être abattus pour des fins  
74 alimentaires.
- 75 Entreposage : Entrepoiser entre 15 °C et 25 °C.

1 **Droncit™ Oral Paste for Horses**  
2 **Package Insert**

3 DIN 02246611

4 **DRONCIT™**

5 (Praziquantel)

6 9% Oral Paste for Horses

7 **DESCRIPTION:**

8 Droncit (praziquantel) is a low volume oral paste that is highly effective against the  
9 common tapeworm of horses.

10 **ACTIVE INGREDIENT:**

11 Praziquantel - 600 mg / 6.67g Syringe

12 **PHARMACOLOGY:**

13 Praziquantel, a pyrazinoisoquinoline derivative, is a commonly used anthelmintic.  
14 Praziquantel's spectrum of activity is currently limited to the common equine tapeworm,  
15 *Anoplocephala perfoliata*, in horses. Praziquantel is rapidly absorbed via the surface of  
16 the parasites and evenly distributed in the parasite. It rapidly triggers a change in the  
17 calcium permeability of the parasite membranes resulting in contraction and paralysis of  
18 the parasite.

19 **INDICATION:**

20 Droncit (praziquantel) 9% Oral Paste is indicated for the treatment of parasitic infections  
21 caused by the common equine tapeworm, *Anoplocephala perfoliata*, in horses.

22 **DRUG INCOMPATIBILITIES OR INTERACTIONS:**

23 None known.

24 **DOSAGE:**

25 The recommended dosage for praziquantel in horses is 1 mg per kg of body weight.  
26 Administer this product orally at the rate of one mark on plunger for 50 kg of body  
27 weight. This corresponds to one 6.67 g syringe per 600 kg of body weight.

28 **NOTE TO USER:**

29 Consult a veterinarian for assistance in the diagnosis, treatment and control of  
30 parasitism in horses.

31 METHOD OF ADMINISTRATION:

32 Droncit (praziquantel) 9% Oral Paste is administered directly into the horse's mouth and  
33 should be deposited on the base of the tongue. Care should be taken to ensure that the  
34 horse's mouth is free of food at the time of administration. As with any paste, food in the  
35 mouth at the time of administration will allow the horse to reject the medication. Details  
36 of administration follow:

37 1. Remove cap from end of syringe.

38 2. Determine weight of horse and select proper dosage – 1 mark on plunger for each 50  
39 kg of body weight.

40 3. Check to see that the horse's mouth is free of food. Hay or grain in the mouth will  
41 allow the horse to reject the medication.

42 4. Insert barrel of syringe in the side of the horse's mouth between the front and back  
43 teeth at the interdental space where the bit rides and quickly deposit the proper dosage  
44 far back on the tongue.

45 5. With a hand on the lower jaw, immediately raise the horse's head for a few seconds  
46 after dosing to allow horse time to swallow the medication.

47 CAUTION:

48 The reproductive safety of praziquantel has not been established in equines.  
49 Consequently, do not administer this product to breeding mares or stallions.

50 WARNING:

51 THIS DRUG IS NOT TO BE ADMINISTERED TO HORSES THAT ARE TO BE  
52 SLAUGHTERED FOR USE IN FOOD. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

53 STORAGE:

54 Store between 15OC and 25OC.

55 HOW SUPPLIED:

56 6.67 g syringes

57 Elanco Canada Limited  
58 150 Research Lane, Suite 120  
59 Guelph, Ontario N1G 4T2  
60

61 Droncit, Elanco and the diagonal bar logo are trademarks of Elanco or its affiliates.  
62

63 <Elanco Logo>

64

**DRONCIT<sup>MC</sup>**

(Praziquantel)

Pâte orale à 9 % pour chevaux

## 69 DESCRIPTION :

70 Droncit(praziquantel), pâte à faible volume pour chevaux, s'administre par voie orale et  
71 est très efficace contre le ver plat commun des chevaux.

## 72 INGRÉDIENT ACTIF :

73 Praziquantel – 600 mg / seringue de 6,67 g

## 74 PHARMACOLOGIE :

75 Le praziquantel, un dérivé de la pyrazinoisoquinoléine, est un anthelminthique  
76 couramment administré. Le spectre d'activité du praziquantel est présentement limité au  
77 ver plat commun des chevaux, Anoplocephala perfoliata. Le praziquantel est  
78 rapidement absorbé par la surface du parasite et diffuse ensuite également dans le  
79 parasite. Le praziquantel modifie rapidement la perméabilité au calcium des  
80 membranes du parasite, provoquant contraction et paralysie du parasite.

## 81 INDICATION:

82 Droncit (praziquantel) Pâte orale à 9% est indiqué pour est traitement des infections  
83 parasitaires attribuables au ver plat commun, Anoplocephala perfoliata, chez les  
84 chevaux.

## 85 INCOMPATIBILITÉS OU INTERACTIONS MÉDICAMENTEUSES:

86 Aucune connue.

## 87 POSOLOGIE :

88 La dose de praziquantel recommandée chez les chevaux est de 1 mg au kg de poids  
89 vif. Administrer ce produit par voie orale à raison d'une graduation du piston de la  
90 seringue par tranche de 50 kg de poids vif, ce qui correspond au contenu d'une  
91 seringue de 6,67 g pour 600 kg de poids vif.

## 92 AVIS À L'UTILISATEUR:

93 Consulter un vétérinaire relativement au diagnostic, au traitement et à la maîtrise du  
94 parasitisme chez les chevaux.

95 ADMINISTRATION :

96 Administrer ce produit par voie orale en le plaçant sur la base de la langue. S'assurer  
97 que le cheval n'a pas de nourriture dans la gueule au moment de l'administration: dan  
98 se cas, il pourrait rejeter la pâte. Voici le mode d'administration.

99 1. Retirer le capuchon de la seringue.

100 2. Peser le cheval pour déterminer la dose qui convient : une graduation du piston de la  
101 seringue par tranche de 50 kg de poids vif.

102 3 S'assurer que le cheval n'a pas de nourriture dans la gueule. Si le cheval a du foin ou  
103 du grain dans la gueule, il pourrait rejeter la pâte.

104 4. Insérer le corps de la seringue par le côté de la gueule, entre les dents d'en avant et  
105 d'en arrière dans l'espace interdentaire, là où passe le mors, et déposer rapidement la  
106 dose voulue profondément sur la base de la langue.

107 5. Placer la main sous la mâchoire inférieure et relever la tête de l'animal pendant  
108 quelques secondes après l'administration pour permettre au cheval d'avaler la pâte.

109 PRÉCAUTION:

110 Les effets du praziquantel sur la reproduction équine n'ont pas été déterminés. En  
111 conséquence, ne pas administrer ce produit aux étalons ou aux juments reproducteurs.

112 MISE EN GARDE :

113 CE MÉDICAMENT NE DOIT PAS ÊTRE ADMINISTRÉ AUX CHEVAUX QUI DOIVENT  
114 ÊTRE ABATTUS POUR DES FINS ALIMENTAIRES. GARDER HORS DE LA PORTÉE  
115 DES ENFANTS.

116 RANGEMENT :

117 Ranger entre 15 OC et 25 OC.

118 PRÉSENTATION :

119 Seringue de 6,67 g

120 Elanco Canada Limited  
121 150 Research Lane, Suite 120  
122 Guelph, Ontario N1G 4T2  
123

124 Droncit, Elanco et la barre diagonale sont des marques de commerce d'Elanco ou de  
125 ses sociétés affiliées.  
126



127 <Elanco Logo>  
128

1 **Droncit™ Oral Paste for Horses**  
2 **Syringe Label**

3 **Main Panel**

4 DIN 02246611

5 **DRONCIT™**

6 (Praziquantel)

7 9% Oral Paste for Horses  
8 Pâte orale à 9 % pour chevaux

9 Veterinary Use Only  
10 Usage vétérinaire seulement

11 Net wt 6.67 g  
12 Poids net 6,67 g

13 Elanco Canada Limited  
14 150 Research Lane, Suite 120  
15 Guelph, Ontario N1G 4T2  
16

17 **Side Panel**

18 Oral Equine Cestocide

19 Active Ingredient: 600 mg praziquantel/6.67 g syringe

20 Consult package insert for complete use directions.

21 WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. THIS DRUG IS NOT TO BE  
22 ADMINISTERED TO HORSES THAT ARE TO BE SLAUGHTERED FOR USE IN  
23 FOOD.

24 Cestocide oral pour chevaux

25 Ingrédient actif : 600 mg de praziquantel/seringue de 6,67 g

26 Consulter la notice de conditionnement pour obtenir le mode d'emploi complet.

27 MISE EN GARDE :GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. CE  
28 MÉDICAMENT NE DOIT PAS ÊTRE ADMINISTRÉ AUX CHEVAUX QUI DOIVENT  
29 ÊTRE ABATTUS POUR DES FINS ALIMENTAIRES.

30  
31 Lot :

32 Exp :